



Perpignan, le 13 décembre 2019

Première session de l'Assemblée départementale des collégiens

Hôtel du Département

Perpignan

le mercredi 18 décembre à 10 h

En créant l'Assemblée départementale des collégiens, le Département a souhaité offrir à la jeunesse des Pyrénées-Orientales un lieu d'apprentissage et d'initiation à la citoyenneté, à l'engagement collectif et à la vie démocratique. Engagement n°10 d'Imagine les P.-O. : « Faire des jeunes des partenaires privilégiés (mise en place d'une Assemblée des collégiens et d'un Conseil des jeunes) et construire avec eux une application numérique pour les stages, des solutions de logement et un budget participatif destiné aux associations de jeunes ». Cette première session sera l'occasion pour les 54 collégiens de dialoguer avec les élu.e.s de la collectivité et de préparer un travail pour élaborer des projets au sein de commissions thématiques. A l'issue de la journée, un binôme de Président.e.s sera élu pour 2 ans.

CONTACT

Alexandra Girard,
Attachée de presse

04 68 85 80 23

07 86 48 14 90